

die zum Teil seit 20 Jahren ausnahmslos ihren Erholungsurlaub hier verbringen. Sogar die hohen und höchsten Herrschaften Europas haben unser gastliches Plätzchen schon aufgesucht. Im Jahr 1856 und 1857 zählte die Kaiserin Mutter und Kaiser Alexander II. von Rußland zu den Badegästen Wildbads, und zu den beliebtesten Ausflügen gehörten die Fahrten nach Enzklösterle. Einige Jahre später trafen die Königin von England und der Prinz von Wales in der Badestadt ein und stiegen auf ihren Ausfahrten in unser Waldtal öfters im Gasthaus zum Waldhorn ab. Besonders die Schuljugend freute sich über den hohen Besuch, und die anfängliche Angst vor den schwarzen Bedienten verwandelte sich bald in Zutraulichkeit.

Statistisches

	Enztal	Enzklösterle	Enzklösterle	
			1856	1857
Einwohnerzahl	567	541	566	571
Viehzählung 1926: Kühe	125	120	70	78
Kälber	11	11	27	26
Ziegen	4	5	12	14
Schweine	62	62	38	44
Pferde	15	2	15	15
Ochsen	0	2	2	2
Farren	2	1	1	1
Gesamte Markungsfläche	1569 ha	637,71 ha		
Davon sind:				
Wald	1237 ha	542,86 ha		
Acker- und Wechselfeld	11 ha	25,60 ha		
Gärten	2 ha	0,67 ha		
Baumgüter	bei Ackerfeld inbegriffen	1,27 ha		
Wiesen	113 ha	49,61 ha		
Weiden und Oeden	—	2,02 ha		
Ertraglose Flächen	6 ha	16,28 ha		